

Die Feuerwehr liefert dieses Prinzenpaar

HETTENLEIDELHEIM: Jennifer Schmitt und Sven Schott wollen in der fünften Jahreszeit die Narrenschar des Feuerio regieren

VON JOERG SCHIFFERSTEIN

Wer in Hettenleidelheim Faschnachtsprinz werden will, der sollte Feuerwehrmann sein, das könnten Außenstehende zumindest meinen. Denn seit vier Jahren kommt der Prinz immer aus den Reihen der Stützpunktwehr Hettenleidelheim-Wattenheim. Daran wird sich auch dieses Jahr nichts ändern. Sven Schott aus Hettenleidelheim greift nach der Krone. Und mit ihm Jennifer Schmitt, seine Lebensgefährtin. Privat ein Paar und in der Fasnacht ein Prinzenpaar, mit dieser Vorstellung haben sie sich um den Job beim Karnevalsverein Feuerio in Hettenleidelheim „beworben“.

Eigentlich wurden wir gefragt, während der Kerwe, das macht Präsident Stefan Frey meistens so, verrät Jennifer Schmitt. „Wir haben gefeiert, es war die Nacht zum Kerwesonntag und wir waren auch schon ganz schön angeschickert“, lässt die künftige Prinzessin durchblicken, wie es soweit kommen konnte, dass eine Bockenheimerin den Narrenthron in Hettenleidelheim besteigen wird. Mit Sven und Jennifer gehen in diesem Jahr karnevalistisch – zumindest in Hettenleidelheim – unbeschriebene Blätter als Prinzenpaar in die Kampagne, die offiziell mit dem Krönungsball am 12. Januar beginnen wird.

Knapp ein Jahr gehen die 21-Jährige Bockenheimerin und der ebenfalls 21 Jahre alte Hettenleidelheimer bereits privat gemeinsame Wege, Ende Februar – also mitten in der Kampagne – wollen die Beiden eine gemeinsame Wohnung in Ludwigshafen beziehen,

verraten sie im Gespräch mit der RHEINPFALZ. Umzugshelfer müsste es in diesem Zeitraum genügend geben, immerhin hat ein Prinzenpaar ja reichlich Untertanen, und die müssen dann eben Mal ran. „Wir laden die Aktiven des Feuerio zum Umtrunk ein, lassen jeden ein Möbelstück mit in den sechsten Stock bringen, dann dürfte das kein Problem werden“, scherzt die Prinzessin, die Fachfrau für Systemgastronomie ist und in der BASF ihre Ausbildung im vergangenen Jahr abgeschlossen hat. Sven Schott arbeitet als Straßenwärter bei der Autobahnmeisterei in Wattenheim und hat dort vor zwei Jahren seine Gesellenprüfung abgelegt.

Mitten in der Kampagne steht der Umzug in die gemeinsame Wohnung bevor.

Kennengelernt haben sich die beiden übrigens in der Feuerwehr, sie war in der Stützpunktwehr Bockenheimer-Kinderheim aktiv, er engagiert sich bei den Brandbekämpfern in Hettenleidelheim. Gefunkt hat es beim Grundlehrgang im Bockenheimer Gerätehaus.

Jennifer Schmitt lebt bereits seit zwei Jahren in Ludwigshafen, hat die Feuerwehrkarriere deshalb vorerst auf Eis gelegt. Als Fasnachterin hat sie Grunderfahrungen, gehörte fünf Jahre lang beim Bockenheimer Carneval Verein zur Kindergarde. „Getanzt habe ich als kleines Mädchen, daran habe ich noch viele nette Erinnerungen“, blickt die angehenden Prinzessin zurück.

Für den künftigen Prinzen war Fas-



Bislang steht von Narrenthron nur der Unterbau. Sven Schott und Jennifer Schmitt haben trotzdem schon mal Probe gegessen. FOTO: SCHIFFERSTEIN

nacht bislang auf die Auftritte mit den „Sexy Firefighters“ beschränkt, die Tanztruppe der Feuerwehr, die von Nicole Remmele aus Wattenheim betreut wird. Den Ablauf des Krönungsballs kennt er zumindest in groben Zügen. Für die junge Bockenheimerin hingegen ist das Hofzeremoniell der Feuerianer komplettes Neuland. Angst vor Polonaise oder Prinzentanz haben die beiden nicht, denn zwei Wochen, bevor der Präsident sie gefragt hat, ob sie denn gerne Tollitäten werden würden, hatten die beiden gerade in Ludwigshafen einen Tanzkurs angefangen. „Nein, Walzer ist kein Thema, das kriegen wir hin“, ist Jennifer Schmitt überzeugt. Ballkleid und Anzug hängen schon im Schrank. Einige Veranstaltungen haben sie bereits hinter sich, unter anderem bei den befreundeten Vereinen in Dirmstein und in Altleiningen. Dabei sein werden sie bereits, wenn am 4. Januar die Feuerianer die Bühne beim Neujahrsempfang stürmen, um die Schlüssel Hettenleidelheim zu übernehmen. Höhepunkt für die beiden wird neben dem Krönungsball sicher die Frankreichreise am Wochenende nach der deutschen Kampagne sein. Stets im Wechsel wird die Fasnacht mit den französischen Freunden in Blanzky oder Hettenleidelheim gefeiert. Abhängig ist das davon, ob in Hettenleidelheim die Straßenfasnacht gefeiert wird, was im Rhythmus von zwei Jahren passiert.

TERMIN

Krönungsball des Karnevalsvereins Feuerio, Gemeindefesthalle Hettenleidelheim, 12. Januar, Beginn 19.31 Uhr. Die Veranstaltung ist ausverkauft.